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" СЛАВУТИЧ СТАНЕТ 
САМЫМ ЛУЧШИМ ГОРОДОМ"

—- Прежде всего хочу 
сказать, что День горо
да — это один из важ
нейших элементов нашей 
жизни. А мы все хотим, 
чтобы наша жизнь была 
красивой. Чтобы она со
ответствовала роли и ме
сту Чернобыльской АЭС 
в окружающем мире. Го
род же Славутич — ог
ромная часть инфрастру
ктуры Чернобыльской 
АЭС, место проживания 
персонала. Поэтому мы 
рассматриваем и сам го
род, и его праздник как 
продолжающуюся  исто
рию атомной станции.

Праздник Славутича 
стал для нас новой точ
кой отсчета —  ведь он 
появился вместе с рож
дением города. И чем 
ярче мы его отметим, тем 
лучше и достойнее будем 
себя чувствовать. А зна
чит, будем лучше ре
шать свою главную за
дачу: Чернобыльская
АЭС должна соответство
вать своему положению 
в мире. Ее престиж дол
жен быть очень высок
— так же, как престиж 
людей, которые здесь ра_ 
ботают, и престиж горо
да, где они проживают. 
Именно поэтому к орга
низации и проведению 
Дня города мы относим
ся очень требовательно. 
И многое ждем от него. 
Не только, чтобы люди 
отдохнули, повеселились, 
попели. Главное, чтобы 
они ощутили значимость 
своего города. Чтобы 
этот праздник был не ху
же, а даже лучше, на
пример, Дня Киева. Киев
— столица, он отражает 
интересы всего государ
ства. Но мы-то живем 
в Славутиче, и этот го
род — наша маленькая 
родина. Вторая — после 
Припяти — родина. От
сюда и наша цель: Сла
вутич должен стать са
мым лучшим городом, 
самым комфортным, са
мым чистым. Но к этой 
цели нужно сделать еще 
несколько шагов. Прежде 
всего, закончить строите
льство центральной час
ти города. По нашему 
плану, на это потребуе
тся полтора года. Чтобы 
выполнить намеченное в 
этот срок, у нас есть 
все: люди, ресурсы. Пра
вда, ресурсы сегодня еще

недостаточные, но они 
уже есть. Было бы стре
мление. Нужно правиль
но сконцентрировать уси
лия. Определить приори
тетные направления в со
здании комфортного об
лика центральной части 
города. Ведь центр — 
всегда сосредоточение лю
дей. Люди любят бывать 
в центре. И надо, чтобы 
чувствовали они себя 
здесь уютно.

Другая задача — еще 
выше поднять уровень 
культуры города. В са
мом широком смысле. 
Ведь объективно сложи
лось так, что интеллек
туальный и культурный 
уровень персонала Чер
нобыльской станции очень 
высок. А известно: если 
место обитания не соот
ветствует уровню куль
туры людей, то он начи
нает снижаться. Поэтому 
мы должны «подтянуть» 
город до людей. Тогда 
легче будет решать и на
шу главную задачу: обе
спечивать безопасность 
Чернобыльской станции. 
Вторая задача: чтобы
сами люди работали здесь 
безопасно и комфортно. 
Можно сказать так: без
опасность ЧАЭС — это 
задача внешняя. А внут
ренняя -— удовлетворе
ние своей работой, ду
шевный комфорт. Обе за
дачи тесно взаимосвяза
ны. И если та и другая 
будут достигнуты — зна
чит ЧАЭС будет рабо
тать долго. А это глав
ная цель — работать до
лго. К тому же без пер
спективы, без цели, к 
которой человек стреми
тся, не будет у него и 
комфорта души.

Праздник города, еще 
раз повторю, исключи
тельно важен. Мы при
давали, придаем и будем 
придавать ему огромное 
значение. И фейерверк, 
который состоится в 
День города, имеет для 
нас особый смысл. Он 
— как яркий, красочный 
символ жизни Славути
ча. Пусть все жители го
рода увидят этот фейер
верк. Пусть он станет 
частичкой их души, их 
дальнейшей жизни.
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